

## **Avis-Autovermietung entschuldigt sich bei Jäger**

**– Das Unternehmen weigerte sich, Auto für Jagd zu vermieten –**

Der Autovermieter Avis hat sich bei einem belgischen Jäger schriftlich dafür entschuldigt, dass ihm in den Niederlanden die Miete eines Fahrzeugs für die Jagd verweigert wurde. Das Unternehmen sah sich erst nicht in der Lage, die Anfrage positiv zu beantworten, da der Transport von Gewehren in Mietwagen unerwünscht sei. FACE, die europäische Dachorganisation der Jäger, hakte nach. Antwort: Es entspräche der offiziellen Firmenpolitik von Avis in den Niederlanden, Jägern die Vermietung von Autos zu verweigern – worauf FACE von Avis Europa eine offizielle Stellungnahme erbat.

Die zweite Antwort war wesentlich positiver: Es sei nicht die Politik von Avis, sich gegen die Jagd auszusprechen. Der Autovermieter entschuldigte sich mit Nachdruck für die „Fehlinformationen“, die der belgische Jäger erhalten hatte und versicherte, dass künftig angemessene Maßnahmen getroffen würden, damit dies nicht wieder vorkomme.